



Für jeden, der ein wenig Benzin im Blut hat und aus dem süddeutschen Raum kommt, ist der Besuch der Klassikwelt Bodensee, schon fast ein Muss. Auf keiner anderen Messe, auf der es um klassische Fahrzeuge geht, wird den Besucher:innen so viel Vielfalt geboten, wie in Friedrichshafen - in diesem Jahr noch bis zum 18. Mai.

**Anmoderation:**

Für jeden, der ein wenig Benzin im Blut hat und aus dem süddeutschen Raum kommt, ist der Besuch der Klassikwelt Bodensee, schon fast ein Muss. Auf keiner anderen Messe, auf der es um klassische Fahrzeuge geht, wird den Besucher:innen so viel Vielfalt geboten, wie in Friedrichshafen - in diesem Jahr noch bis zum 18. Mai.

Ein Paradies für alle, die irgendwie auf klassische Fahrzeuge stehen.

O-Ton

Sagt Projektleiter Roland Bosch. Egal wo man hinschaut - es glänzt. Natürlich geht es hier auch um den Verkauf - vom Mercedes Flügeltürer bis hin zum kleinen Fiat, die Bandbreite ist riesig - so auch beim Aussteller Passion Oldihaus Baden - Rolf Hene.

O-Ton

Auf der einen Seite die Old-und Youngtimer-Händler, auf der anderen, Privatverkäufer. Viele Clubs stellen sich vor und es gibt Sonderschauen und -bereiche, wie zum Beispiel die Klima Lounge oder auch die Mythos-BMW-Fläche, Michael Höss.

O-Ton

Natürlich gibt es auch klassische Motorräder, Traktoren oder Boote. Draußen auf dem Außengelände wird's etwas lauter, auf der Messe eigenen Rennstrecke.

O-Ton

Seitenwagen, klassische Renn-Autos, alles ist mit dabei. Täglich gibt es dann mittags noch die Airshow.

O-Ton

Es werden aber auch andere Flugzeuge bei der Flugshow mit dabei sein. Wer möchte kann auch mal in einem Amphibienfahrzeug über den Messesee fahren, sich in einen Formel 1-Simulator setzen oder beim Nostalgic Camping in Erinnerungen schwelgen. Eines ist die Klassikwelt Bodensee auf jeden Fall: vielfältig. Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen